
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
5. Sitzung der Stadtvertretung Usedom  

vom 22.01.2025 

 
Top 5 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Frau Nadler berichtet, dass sie bei ihrem letzten Spaziergang ein tiefes Loch in der Deichkrone 
an der Peene am Pumpenhaus Richtung Badestelle gesehen hätte. Herr Espig wird sich diesem 
Sachverhalt annehmen.  
 
Weiter erfragt sie die Tendenz in Usedom ein Jugendparlament ins Leben zu rufen, um auch die 
jüngeren Bürger an der Stadtpolitik teilhaben zu lassen. Eine sehr gute Idee, so Frau Kaspereit, 
aber hier sei leider das Problem, dass die Jugendlichen hier nicht mehr bis zur 10. Klasse in die 
Schule gehen.  
In diesem Zusammenhang berichtet der Bürgermeister über sehr interessierte viert Klässler in 
der Schule, die viele Fragen gestellt hätten.  
 
 
 


